

マイペース通心



こんにちは！ この冬、雪かきを息子にやらせて楽をしている八木 裕です。

美し松周辺では庭で20cm程で例年の1/2。雪の日が少なく、快晴が続いているので、生活するのは楽です。スキーやトレッキングには快適です。が、日本海側や北海道では平年の2倍の大雪とか。ご苦労お察しいたします。

ぴんころ地蔵？

1/11 お正月のお客様が一段落、初詣を兼ねて佐久の「ぴんころ地蔵」に仁美・國裕と3人で行ってきました。



(まずは中仙道笠取峠松並木を東へ東へ・・・)

ぴんぴんころりとは？

病気に苦しむことなく、元気に長生きし、病まずにコロリと死のうという意味の標語で略してPPKとも言います。1980年長野県高森町で考案され、平成19年まで老人医療費全国最下位(20年に途切れて46位になりましたが)男性長寿第1位の長野県では盛んに言われる運動です。

ぴんころ地蔵ってどこかね～

商店街の中にあると思ったんだけど・・・



佐久市野沢にはこの願いを込めた「ぴんころ地蔵」があるのです。

観光バスで団体も来るそうです。

まずはお地蔵さんのある成田山薬師寺へ参拝

お寺の名前からして
ご利益ありそうだな

5円でこれだけ聞いてくれれば・・・
うふふ



(毎年無理な願いをたくさん願うので神様に無視され続けている八木家)

うかつにも気づかず素通りをしていて、戻って目指す「ぴんころ地蔵」のお参り。

私たちに続いて國裕も願いを込めてお参り。

あれ～ あなたは誰にお願いしているのかな～？

次の仕事が見つかり
カワイイ彼女が出来
それからエ～と・・・



これで私の老後は大丈夫
亭主のボケは危ないけれど

あちゃ 豆がコロリ

何はともしね、今年、健康に過ぎたる事をお祈りしております。
八木 裕

